

Boletín Informativo de la Central Hidroeléctrica El Quimbo #69



55 emprendimientos consolidados gracias a estrategia implementada por Enel-Emgesa

Enel-Emgesa presentó en pasados días 16 nuevos emprendimientos que forman parte de la estrategia Facilitación de Empresas que la Compañía desarrolla en el centro del Huila. Estos emprendimientos, que ya llevan más de un año en marcha, han alcanzado la sostenibilidad financiera gracias al acompañamiento de Enel-Emgesa y están generando ingresos para sus propietarios y familias.

La estrategia Facilitación de Empresas, que lleva dos años en ejecución, ha sido desarrollada por la Compañía en los municipios de Garzón, Gigante y El Agrado, y busca promover el emprendimiento y la creación de empresa, beneficiando a la fecha más de 350 personas de la región que tienen una idea de negocio y quieren ejecutarla. En total se han establecido 55 emprendimientos, de los cuales 31 son financieramente sostenibles y están generando 570 empleos entre directos e indirectos.



Enel-Emgesa entrega PTAR a la comunidad de La Jagua

Con el acompañamiento del Procurador Judicial, Ambiental y Agrario del Huila, Enel-Emgesa hizo entrega a la comunidad del centro Poblado La Jagua, en el municipio de Garzón, de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales –PTAR- que fue construida como parte de los compromisos de reposición de infraestructura de la central hidroeléctrica El Quimbo. Esta PTAR, que está en funcionamiento desde hace cuatro años, es un sistema compuesto por tres lagunas de oxidación, además de lechos de secado y una barrera viva para mitigación de olores.

Junto con la PTAR, Enel-Emgesa también hizo entrega a la Junta de Acción Comunal de La Jagua de un área adicional de 3 hectáreas. De igual manera, la Compañía intervino y mejoró tres tramos de vías en el centro poblado por donde atraviesa la conducción de aguas hacia la PTAR.



Enel-Emgesa acompaña la novena navideña en Nuevo Balseadero

En el marco de las fiestas decembrinas, Enel-Emgesa acompañó la tradicional novena navideña realizada en el reasentamiento Nuevo Balseadero del municipio de Garzón. A esta jornada asistieron más de 50 personas, entre niños y adultos que hacen parte de esta comunidad, quienes participaron de las diversas actividades realizadas, incluidas la entrega de kits escolares para los niños del reasentamiento.

En la jornada también se realizó una muestra artística en torno a la Navidad, que fue realizada por los niños del reasentamiento, quienes representaron los principales momentos del nacimiento de Jesús e interpretaron villancicos y canciones típicas de la región.

